

Ubicación: A 60 km al norte de la ciudad de Nha Trang, la bahía de Van Phong consiste en un largo de 18 kilómetros de dunas situada entre la isla y tierra firme, es un paisaje hermoso. Los turistas pueden reservar una habitación para alojarse a [hoteles en Nha Trang](#) en línea.

Este paisaje es maravilloso dotado de escenarios naturales y playas de arena fina, un clima templado ideal, rodeado de colinas, montañas y bosques tropicales. El mar es todavía más adornado con arrecifes coloridos de coral, los vestigios de los bosques de manglares, criaturas raras del mar en un entorno ideal. Por lo tanto, Van Phong se clasifica 1 de los 4 centros turísticos mares ideales de la Asociación Mundial del Mar.

La bahía es famosa por Hon Ong (Whale Island), Dam Mon, Bai Nhai, de los cuales la Isla de Ballena es mayor para el descanso y la recreación, disfrutando de monumentos bellos y reliquias de la isla. Los visitantes con [visado Vietnam](#) también pueden aprender sobre los habitantes de trabajo de pesca y los usos y costumbres de las minorías que viven aquí.

Un buen punto de la Isla de Ballena es, sin duda, a su paisaje submarino, Vietnam comienza a ser un destino de buceo, y la diversidad de corales, así como los demás componentes de la fauna submarina, como nudibranches, contribuyen a la reputación del lugar.

Los instructores de PADI están organizando cursos o para el buceo en Hon Trau Nam, Hon Kho Trang, Hon Tai con sus peces ángeles de más de 40 cm u otros rayos de leopardo, etc .. El buceo se practica a partir de 15 de enero a 15 de octubre. Algunos arrecifes son accesibles sólo con palmas, máscaras y tubas. Estos sitios permiten a algunos principiantes a familiarizarse con el submarino en todos los motricidad seguridad para ellos y para la flora y la fauna que serán capaces de admirar.

Las Ballenas:

Cada año, entre abril y julio, la ballena llega a permanecer en el archipiélago. Es posible ver juntos hasta quince de estos animales.

Y hay una gran cantidad de templos dedicados a estos animales, y hay todos los años a finales de marzo o principios de abril, las ceremonias de bienvenida a "Lord Fish", para atacar a los cetáceos en el sector para la prosperidad de los miembros de la aldea.

Cada uno es hijo de la ballena, y si un pescador descubre restos de este animal, que ha organiza la ceremonia funeral. Él se convierte en su hijo mayor y será el duelo durante tres años. Una tumba se erigió para los huesos del animal en un lugar determinado por un geomántico.

Ubicación: Situado a grupo 25, aldea Ngoc Son, distrito Ngoc Hiep, Nha Trang. Se trata de un tipo único de los servicios de salud parece la primera vez en Vietnam: bogging abajo en el barro, bogging en la primavera de agua caliente, piscina caliente y la pulverización de agua caliente de primavera.

Las fuentes termales de aguas minerales y también minerales de sílice barro son reconocidos por la medicina buena para la salud. Además del efecto de relajación y de estimular el sistema nervioso actúan, las aguas termales de agua mineral y de barro también tienen efecto sobre la piel normal que curan enfermedad de la piel y hacen la piel más suave y blancas.